

# INFORME DE ESPACIOS PARTICIPATIVOS

## MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Audiencia Pública:		<div style="text-align: right; color: blue; font-weight: bold; margin-bottom: 10px;">INAUGURACION FARMASOL</div> 
Cabildo Popular:		
Presupuesto Participativo:		
Asambleas locales:		
Reunión informativa:		
Socialización:		
Otras Instancias (Mingas, visitas de autoridades en los barrios, etc.) Inauguración Farmasol en Cda. Huaynacapac frente Mercado 12 de Abril	*	

## UBICACIÓN GEOGRÁFICA Y TEMPORAL

Fecha(día,mes,año): Cuenca, jueves 12 de mayo del 2016	
Parroquia: San Blas	
Barrio: Cda. Huaynacapac	
Dirección: Guapondelig	

## PARTICIPANTES

Direcciones Municipales & Empresas de la Corporación Municipal:		Funcionario:	
Alcalde de la ciudad			
Vicealcaldesa			
Directora de Farmasol		Dra. Lourdes Ocampo	
Director de Descentralización.		Ing. Victor Quito	

Actores Ciudadanos:		Nombre y Apellido	Cargo	Organización
Presidente Cda. Huaynacapac	Ing. Moniica García	Presidente		
Presidente de la Cda Urubamba	Sr. Pedro Alvarez	Presidente		
Presidente del barrio Perezpata	Sr. Francisco Castro	Presidente		
Presidente del barrio Paraiso 4	Sr. Mario Jimbo	Presidente		
Presidente barrio Roberto Crespo	Sr. Felix Arevalo	Presidente		
Presidente barrio Central	Sr. Luciano Placencio	Presidente		
Presidente de barrio Cristo Salvador	Sr. Vinicio Pineda	Presidente		
Presidente de los comerciantes del Mercado 12 de abril	Sr. Washington Arias	Presidente		
Comerciantes del mercado				

## CONTENIDOS

<b>Contexto</b>	
<p>Antecedentes: En virtud de que en el sector es muy poblado y no se cuenta con una farmacia municipal El Gad Municipal a través de su alcalde ha decidido implementar una farmacia en este sector entregando servicio de calidad</p> <p>Objetivo General: Facilitar el acceso a medicamentos de calidad y a bajo costo</p> <p>Opiniones, criterios y sentires ciudadanos.</p>	<p>Respuestas de los funcionarios.</p> <p>Los presidentes de la parroquia están muy gustosos de contar con este servicio que beneficia a la economía de los ciudadanos</p> <p>Es un lugar estratégico para este emplazamiento porque está al frente del mercado donde hay gran cantidad de vendedoras vienen del área rural con sus niños y los costos de los medicamentos tienen diferencia con las boticas privadas hay buenos descuentos.</p>
<p>Conclusiones: Siendo la salud prioritaria para el buen vivir de todos y en virtud del crecimiento de nuestra ciudad El Sr. Alcalde ha tenido el acierto de abrir estos emplazamientos importantes en diferentes parroquias de nuestra ciudad que benefician especialmente a la clase vulnerable por la diferencia de sus costos en las medicinas.</p>	

## REGISTRO FOTOGRÁFICO

		
---	--	---

## PARTICIPANTES

Elaborado por:	Lcda. Martha Calderón C.	Fecha de elaboración:	Cuenca, mayo 30 del 2016
----------------	--------------------------	-----------------------	--------------------------